



→**VELÁSQUEZ**  
Rechaza conclusiones  
de Comisión Herrera  
sobre Comando RF



→**SALHUANA**  
Denuncia actos de  
corrupción en aduanas  
de Madre de Dios

# POLÍTICA

## Denuncian corrupción en Aduanas de Madre de Dios

● Autoridades y policías hostilizan a brasileños ocasionando represalias contra compatriotas

El congresista de Perú Posible, Eduardo Salhuana Cavides, denunció que algunas autoridades aduaneras y policiales en Madre de Dios cometen actos de corrupción y hostilizan a ciudadanos brasileños, por lo que las autoridades de dicho país, han asumido la misma postura contra los peruanos residentes en la frontera.

Salhuana informó que el alcalde de la Provincia de Tahuamanu, en Madre de Dios, Mario Montes, denunció el grave problema que se suscita en la frontera con Brasil, razón por la cual la población de Naupari demandó la destitución de los responsables, pues hasta se les



**SALHUANA DEMANDÓ** solución a este problema por proximidad de visita de mandatario brasileño.

quisa sus mercaderías.

Asimismo, sostuvo que su despacho ha solicitado al ministro del Interior, Fernando Rospigliosi, así como a la Superintendencia Nacional de Aduanas,

iniciar una profunda investigación a fin de identificar a los que cometen dichos actos.

La población de dicha localidad, a través de un cabildo abierto, demandó

la destitución de las autoridades aduaneras, así como de la guarnición policial en la frontera, donde según dijo, se cometen actos de corrupción al exigir coimas por dejar pasar la mercadería de Brasil a Madre de Dios.

“Como consecuencia de esa hostilización, las autoridades de la ciudad de Asis, frontera con Brasil, vienen haciendo lo mismo con los peruanos, impidiéndoles pasar para sus transacciones comerciales tal como se hizo siempre”, indicó.

Igualmente confirmó que el problema se agudizó cuando las autoridades peruanas de Naupari, requisaron mercadería a los ciudadanos brasileños consistente en artefactos eléctricos y hasta unidades móviles. “Luego del cual muchos peruanos de esa frontera padecen las represalias”.

“La policía destacada en la frontera con Brasil reprime a los ciudadanos del vecino país cuando ambas naciones buscan el desarrollo bilateral. Es importante que esto se solucione más aun teniendo en cuenta que el presidente brasileño tiene previsto su visita al país para el próximo 25 de agosto”, agregó.